

FANS IM ABSEITS

Wieso der Fußball noch immer ein Rassismusproblem hat

8. Juli 2020, 18.00 Uhr

((())) LIVE
STREAM

ROTE
KARTE

DEM
RASSISMUS

FRIEDRICH
EBERT
STIFTUNG

Landesbüro Niedersachsen

Verantwortlich:

Magnus Bormann

FSJ Politik im Landesbüro Niedersachsen
der Friedrich-Ebert-Stiftung
Theaterstraße 3, 30159 Hannover
Internet: www.fes.de/niedersachsen
Facebook: FES-Niedersachsen, Twitter: FES_Nds
Instagram: fes_niedersachsen

Organisation

Jennifer Burger

Friedrich-Ebert-Stiftung
Landesbüro Niedersachsen
Tel.: 0511 357708-30
Fax: 0511 357708-40
E-Mail: niedersachsen@fes.de
Datenschutzhinweise: <https://www.fes.de/datenschutzhinweise/>

Wir bitten um Ihre Anmeldung bis zum 7.7.2020 unter: [Anmeldung](#)



HINWEIS

Technische Voraussetzungen: PC, Laptop oder Tablet mit Internetzugang, Audio- und Videokanal, plus aktuellem Internet-Browser. Steht dies nicht zur Verfügung, können Sie auch über Ihr Smartphone teilnehmen.

Livestream über: www.fes.de/niedersachsen und über **Facebook: FES-Niedersachsen**

Zielgruppe: Offen für alle Interessierten.

Die Veranstaltung ist kostenfrei. Diese Einladung darf gern an interessierte Personen im Umfeld weitergeleitet werden.

Rassismus im Fußball ist mitnichten ein Problem der Vergangenheit. Das Problem ist aktueller denn je. Dabei ist keineswegs nur vom Rumgrölen betrunkenener Fußballfans in der Anonymität des Blocks zu reden. Es drängt sich vielmehr der Eindruck auf, dass diese Vorkommnisse ein Abbild unserer Gesellschaft darstellen. Gerade der Fußball erlebt auf diesem Gebiet wiederholt schwierige und gefährliche Zeiten. Immer wieder haben dunkelhäutige Spieler_innen oder Spieler_innen mit Migrationshintergrund unter Beleidigungen zu leiden. Kevin-Prince Boateng, Antonio Rüdiger und Mario Balotelli sind nur einige Namen auf dieser endlosen Liste.

Wenn gleichzeitig rassistische Ansichten und rechte Einstellungen auch in unserer Gesellschaft immer verbreiteter sind, ist das mehr als nur ein Grund zur Sorge! Klar ist aber auch, wenn Rassismus in Räumen wie den Fußballstadien Einhalt geboten werden kann, ist das erst recht in unserer Gesellschaft möglich. Deshalb lohnt es sich, entschieden gegen Rassismus im Fußball zu kämpfen und Lösungen zu finden.

Mit dieser Veranstaltung wollen wir einen Anfang machen und deshalb laden wir Sie herzlich ein, per Livestream mit unseren Gästen zu diskutieren.

FANS IM ABSEITS

Wieso der Fußball noch immer ein Rassismusproblem hat

18 Uhr

Begrüßung

Magnus Bormann, FSJ Politik im Landesbüro Niedersachsen der Friedrich-Ebert-Stiftung

Einführung

Deniz Kurku MdL, Sprecher der SPD-Landtagsfraktion gegen Rechtsextremismus und Antisemitismus

Impuls

Dr. Judith von der Heyde, Erziehungswissenschaftlerin (Universität Osnabrück)

Gespräch und Diskussion

Ronny Blaschke, Journalist und Buchautor

Deniz Kurku MdL

Dr. Judith von der Heyde

Célia Šašić, Special Advisor für die EURO 2024 bei der DFB EURO GmbH

Moderation: **Lea Karrasch**

20 Uhr

Ende der Veranstaltung

